

# Les forges de l'Andelle, forgerons des temps modernes



Entreprise  
Ménesqueville

***À Ménesqueville, il existe un atelier pas comme les autres ! Les Forges de l'Andelle y ont posé leur enclume il y a maintenant trois ans. Derrière cette aventure, deux hommes Brice Dolay et Arnaud Duchesne, tous deux artisans forgerons-couteliers de profession suite à une reconversion professionnelle. Une véritable passion, un goût pour le travail bien fait, une bonne humeur contagieuse, voilà ce qui vous attend si vous franchissez le pas de leur atelier. Rencontre avec deux forgerons des temps modernes !***

Le bruit du marteau sur l'enclume, le crépitement du feu et... les rires de Brice et Arnaud ! Les Forges de l'Andelle c'est l'alliance de deux hommes : Brice Dolay et Arnaud Duchesne. De la banque à la forge pour Arnaud, de l'industrie au couteau pour Brice, ils ont quitté leurs emplois pour vivre d'un métier manuel, qui fait sens aujourd'hui avec leur désir de vie. Si les deux associés ont démarré l'aventure de la forge chacun de leur côté : *L'ombre et la flamme* pour Arnaud et *Les forges de la forêt* pour Brice, ils ont aujourd'hui uni leur force pour développer leur activité. De leur imagination, et parfois de celle de leur client, naissent des couteaux, tous forgés dans leur atelier. Une passion qu'ils transmettent régulièrement à leurs stagiaires qui viennent, pour une ou deux journées, réaliser leur propre couteau sous l'accompagnement et les conseils de Brice et Arnaud.

## Une reconversion reconnue

Si les forgerons se sont lancés il y a moins de 5 ans dans l'aventure, ils ont rapidement su se faire une place et démontrer leur talent. Comme l'année dernière au SNAC, le Salon Normand de l'Artisanat Coutelier, organisé à l'Expotec 103. À cette occasion, Brice y a reçu le 2<sup>ème</sup> prix Christophe Granger édition 2022 avec le coup de cœur du Jury pour la création d'un couteau damas. Une belle reconnaissance pour le jeune forgeron !

Pour les rencontrer, il y a leur atelier à Ménesqueville, mais aussi les nombreux événements auxquels Brice et Arnaud participent : Les Médiévales de Fontaine Guérard et celles de Mortemer, la journée des Arts à Lyons-la-Forêt, le SNAC à Expotec 103, quelques marchés de créateurs et, ponctuellement, d'autres événements en France comme le PAK en Bretagne.

## Des projets de développement

Une aventure bien lancée qui pousse Brice et Arnaud à repenser certains aspects de leur activité. Comme leur atelier de Ménesqueville, dans lequel ils souhaitent créer un espace dédié à l'accueil de leurs clients et de leurs stagiaires.

L'objectif de cette boutique ? Promouvoir le territoire normand et le savoir-faire de leurs pairs. À la vente, vous pourrez donc retrouver leurs couteaux, ainsi que les créations forgées par d'autres artisans de la région.

Un espace sans risque, isolé de l'atelier, mais visible depuis une verrière (créée par leur soin) qui permettra ainsi pour les visiteurs d'apprécier le travail de la forge.

Alors n'hésitez pas à pousser la porte de l'atelier et aller à la rencontre de ces deux artisans au grand cœur.

Cet article a été rédigé dans le cadre du projet « reporter de territoire » soutenu par le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural : l'Europe investit dans les zones rurales, un programme géré par la Région Normandie.

